

土岐の写真を撮り隊

Vol.7 私たちの帰り道

学校から駅までが遠いので、多くの生徒が自転車で通学しています。



今回は、高校生の日常の一コマを撮りました。いつもの下校の様子です。



毎日たくさん話して
たくさん笑って
笑顔にあふれた日々を
過ごしています。



毎日、友達と楽し
く帰っています。
私たちは部活が終
わるのが早いので、
夕日や自然の景色
を楽しみながら帰ることができます。
大好きな友だちと過ごせる限りある高校
生活を最大限に満喫していきたいです。



季節によって景色も変化して美しい



11/3

スケールの大きさにびっくり！ 新病院造成工事の現場見学会

令和8年2月の開院に向けて造成工事が進められている新病院の工事現場見学会が開催されました。見学会には、土岐市と瑞浪市の家族連れ約200人が参加し、建設地や見学当日も工事が行われた高盛土を見学しました。また、実際に工事に使用している油圧ショベルなどの重機の試乗体験も行われ、間近で見るその迫力に興奮した様子で、記念撮影や試乗する親子の姿が見られました。



11/12

厳正な規律と団結力を披露 第28回土岐市消防団長閲団

第28回土岐市消防団長閲団が浅野緑地公園で行われ、規律や団結力を競う小隊訓練と、消防車両2台を使用した迅速有効な消火活動を競う実戦操法が披露されました。

| | | | |
|---------|---------|---------|---------|
| 小隊訓練 | 1位：濃南分団 | 実戦操法 | 1位：下石分団 |
| 2位：下石分団 | 2位：濃南分団 | 2位：濃南分団 | 3位：肥田分団 |
| 3位：駄知分団 | | | |



11/14

いのちの温かさにふれる 小動物ふれあい教室

動物とのふれあいを通して命の尊さを学ぶ授業が肥田小学校で行われ、2年生約50人が陶史の森で飼育されているウサギとふれあいました。児童たちは小さくて可愛らしいウサギの姿に大興奮。ウサギにストレスを与えないよう獣医の先生からアドバイスをもらいながら、優しく胸の中に抱きかかえたり、聴診器でウサギと自分の心音を聞き比べたりして、命の温かさにふれました。



11/25

心温まる光とメッセージでお出迎え 公民館をイルミネーションで装飾

下石町青少年育成会と中高生で構成するボランティア団体「下石JVC（ジュニアボランティアクラブ）」が下石公民館にイルミネーションを設置しました。白や青、緑、ピンクに光るチューブライトなどを使い公民館の外壁や樹木を装飾したほか、「みんなでつくるこうみんかん」などの光るメッセージプレートを設置し、公民館を温かい光で埋め尽くしました。



市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP 1006765)でもイベントの様子を紹介しています。

Photo Sketch